



Fidèle allié du président de la république, l'actuel Président du Paddec et par ailleurs ministre délégué auprès du ministère de la justice, garde des sceaux, ne manque jamais de faire des sorties pour donner sa position face à des sujets. Cette fois, il s'attaque à la question du patriotisme.

**« Avant de dire que c'est votre maison, il faut d'abord prouver que tu la construis. »
Sagesse africaine. Avertissement: ce discours ne s'adresse pas à la diaspora camerounaise qui construit le pays à partir de l'étranger mais uniquement à ceux-là qui conspirent contre leur pays en le dénigrant systématiquement. Quelle est la contribution patriotique de chacun d'entre nous à l'émergence du Cameroun en 2035 ? Est-ce que nous attendons que ce soit le Président Paul Biya qui nous conduise à l'émergence pendant que nous gardons les bras croisés ou alors que comptons-nous faire pour l'accompagner ou pour apporter notre contribution ? Telle est la question patriotique que chacun doit se poser »**

« Disons-nous les vérités en nous regardant droit dans les yeux sans hypocrisie. Posons-nous les vraies questions en gardant présent à l'esprit que même dans une classe, il y'a toujours les bavards du fond qui empêchent les élèves studieux d'apprendre leurs leçons. J'ai fait un constat triste et alarmant : une multitude de camerounais qui critiquent le Régime actuel travaillent à la perte de notre patrimoine et de notre pays

commun, le Cameroun », « La formation d'un jeune camerounais jusqu'en Licence coûte 40.000.000frs (Quarante millions) à L'Etat du Cameroun, celle de l'étudiant de Master universitaire coûte soixante millions (60.000.000) de francs CFA. Quant à la formation jusqu'au niveau Doctorat ou Ph D, elle coûte soixante-et-quinze millions (75.000.000) de francs CFA à l'Etat du Cameroun. Combien de personnes savent que L'Etat subventionne la pension universitaire de nos étudiants ? Elle s'élève normalement à la somme sept cent cinquante mille (750.000) francs CFA. L'Etat prend en charge la somme de sept cent mille francs (700.000) et l'étudiant camerounais ne paye que cinquante mille (50.000) francs CFA par an pour sa formation. Quel est l'apport de chacun de ces étudiants formés pour développer notre pays le Cameroun ? ».
